



# LA RÉPONSE DE TURIN AU COVID-19

## Turin encourage les solutions innovantes pour une meilleure qualité de vie

Turin (Italie), une Ville créative de design de l'UNESCO, a récemment lancé l'initiative "Torino City Love" pour soutenir ses citoyens et ses entreprises pendant la situation d'urgence liée à la COVID-19.

Cette initiative a appelé les entreprises, ainsi que les organisations publiques et privées, à se réunir et à fournir des solutions et des ressources innovantes aux usagers de la ville dans divers domaines afin d'offrir de meilleures conditions de vie pendant la pandémie. Il s'agit notamment d'aplanir les difficultés rencontrées en raison du blocage du travail et de l'école, de la santé, de l'information et des services numériques, de la formation et de nombreux autres domaines d'intérêt. Par exemple, la ville encourage les projets axés sur les outils et dispositifs favorisant le travail et les études à distance, ou sur les solutions facilitant l'accès aux biens et services au niveau local.

Les institutions et organisations intéressées sont invitées à envoyer leurs propositions créatives, en italien ou en anglais, au "Torino City Lab", une plate-forme locale qui aide les entreprises à tester des solutions innovantes pour la vie urbaine. Promue par la ville, le Lab implique un vaste partenariat entre les secteurs public et privé travaillant au soutien et à la croissance de l'écosystème local de l'innovation.

L'équipe du "Torino City Lab" évaluera les propositions soumises et celles qui seront sélectionnées devraient être publiées sur le site internet dédié.

Par cette initiative, la ville de Turin poursuit son engagement proactif pour sensibiliser tous les citoyens à l'importance des connaissances en matière de design et renforcer la solidarité et la coopération pour améliorer les conditions sociales, culturelles et environnementales dans la ville.

---